



Bozen, 08.02.2022

Bearbeitet von:  
Ulrike Huber  
Tel. 0471 417639  
Ulrike.Huber@provinz.bz.it

An die Direktionen  
der Schulsprengel, der Mittelschulen und der  
gleichgestellten Mittelschulen  
der Oberschulen, der Berufs- und Fachschulen  
und der gleichgestellten Oberschulen

## Mitteilung

### Südtiroler Jugendredewettbewerb für Mittel-, Ober-, Berufs- und Fachschulen 2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

auch in diesem Schuljahr ist wiederum die Austragung des Jugendredewettbewerbs geplant. Der Wettbewerb wird an zwei Tagen stattfinden und zwar

#### **am Mittwoch, 4. Mai 2022**

für die 3. Klassen der Mittelschule, Kategorie Klassische Rede und  
für die Oberschulen, Berufs- und Fachschulen, Kategorie Sprache kreativ

#### **am Donnerstag, 5. Mai 2022**

für die Oberschulen, Berufs- und Fachschulen  
in den Kategorien Klassische Rede und Spontanrede

Beide Redewettbewerbe beginnen um 8.30 Uhr und finden im Josef-Mayr-Nusser-Haus am Silvius-Magnago-Platz in Bozen statt. Der Wettbewerb wird unter Einhaltung der Bestimmungen zur Eindämmung der Pandemie durchgeführt und als Livestream übertragen. Im Bedarfsfall wird der Wettbewerb online ausgetragen.

Die Anmeldungen laufen in Kürze an und sind vom

#### **20. Februar bis zum 20. April 2022**

über die Homepage der Bildungsdirektion unter [www.provinz.bz.it/bildung-sprache/deutschsprachige-schule](http://www.provinz.bz.it/bildung-sprache/deutschsprachige-schule) möglich.

Wir ersuchen Sie, die Fachlehrkräfte der Fächer (sofern an Ihrer Schule)

- Deutsch, Latein, Griechisch, Geschichte
- Philosophie, Psychologie und Erziehungswissenschaften
- Recht und Wirtschaft
- Betriebswirtschaftslehre

darüber in Kenntnis zu setzen, damit sie geeignete Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 2001 bis 2008 ermuntern können, am Redewettbewerb teilzunehmen.



Für die Mittelschule wird es ausschließlich die Kategorie Klassische Rede geben, teilnahmeberechtigt sind grundsätzlich nur Schülerinnen und Schüler der 3. Klassen.

Für die älteren Teilnehmenden gibt es nach wie vor drei verschiedene Kategorien: die Klassische Rede, die die Jugendlichen zu Hause vorbereiten, die Spontanrede, bei der das Thema erst kurz vor Antritt bekannt gegeben wird und die Kategorie Sprache kreativ, bei der in Gruppen von bis zu vier Personen aufgetreten werden kann.

In den Kategorien Klassische Rede und Spontanrede gibt es jeweils eine Wertungsklasse für Schülerinnen und Schüler der Oberschule und eine für Teilnehmende der Berufs- und Fachschulen. In der Kategorie Sprache kreativ gibt es eine einheitliche Wertungsklasse für alle Teilnehmenden.

Im Laufe des Februars erhalten Sie Informationsmaterial zugeschickt, das für oben genannte Lehrkräfte und zur Verteilung in allen Klassen gedacht ist. Weitere Informationen finden Sie zudem in Kürze auf der Homepage der Bildungsdirektion.

Mit freundlichen Grüßen

Die Abteilungsdirektorin  
Gertrud Verdorfer  
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)